



"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"

COMUNICADO 896

REALIZAN CONGRESO E ISSSTECALI TERCERA JORNADA DE SALUD PARA EMPLEADOS CON ENFOQUE EN LA PREVENCIÓN

- **"La prevención, atención oportuna y el bienestar integral no deben ser un privilegio, sino un derecho": Diputada Gloria Miramontes**
- **En el evento se contó con la asistencia del presidente de JUCOPO y de los encargados del Departamento de promoción a la salud de las Clínicas: de Ampliaciones y "Licenciado Benito Juárez"**

Mexicali, B.C., martes 29 de julio de 2025.- Una vez más, el Congreso del Estado a través de la Comisión de Salud que preside la Diputada Gloria Arcelia Miramontes Plantillas, en coordinación con el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Gobierno y Municipios del Estado de Baja California (Issstecali), realizó la Jornada de Salud, con enfoque en la prevención y atención médica.

Dicha actividad tuvo lugar en la Sala Mujeres de Baja California, Forjadoras de la Patria, con la asistencia del Presidente de la Junta de Coordinación Política, Diputado Juan Manuel Molina García y de los encargados del Departamento de Promoción a la Salud de la Clínica de Ampliaciones y de la "Licenciado Benito Juárez", Doctor Brandon Alexis Colosio Villa y la Doctora Ana Luisa Pérez Espinoza, respectivamente.

Por primera vez, esta jornada contó con un módulo especializado para la realización de exámenes de la vista, con la finalidad de brindar certeza sobre la graduación visual que cada persona necesita, así como fomentar el uso adecuado de lentes correctivos en caso de requerirse.

Y para darle continuidad a la primera y segunda jornada realizadas en noviembre de 2024 y abril de 2025, se instalaron los módulos de Prevención y atención de diabetes e hipertensión; Orientación nutricional y prevención de enfermedades metabólicas; Atención odontológica preventiva; Prevención y detección de cáncer Salud reproductiva, planificación familiar y de Prevención de violencias de género.

Sobre esta actividad organizada por el Congreso de Baja California en coordinación con personal de ISSSTECALI, la Diputada Gloria Miramontes Plantillas mencionó por separado, lo siguiente: "Con profunda convicción y compromiso con la salud de quienes conforman esta honorable institución, me llena de orgullo la realización de la Tercera Jornada de Salud para el personal del Congreso del Estado".

Luego mencionó que esta jornada no es sólo una actividad médica, sino un acto de cuidado, de responsabilidad compartida y de reconocimiento al trabajo que día a día realiza cada una y cada uno de los empleados.

"Desde la Comisión de Salud que tengo el honor de presidir -dijo- reafirmamos que la prevención, la atención oportuna y el bienestar integral no deben ser un privilegio, sino un derecho".



PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE
BAJA CALIFORNIA
XXV LEGISLATURA

Unidad de Comunicación Social

"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"

Finalmente, agradeció tanto a las autoridades médicas, su participación para poder acercarle al personal estos servicios con sentido humano, con visión institucional y con la certeza de que: "al cuidar de quienes nos rodean, fortalecemos también el corazón de nuestro Congreso".